



Beate Sarrazin in „Brotkrümel einer großartigen Liebe“

RHEINISCHE POST

DIENSTAG, 19. SEPTEMBER 2023

Uraufführung im Theater Anderswo von Beate Sarrazin

ERKRATH (RP/am) Im Theater Anderswo von Beate Sarrazin erwartet die Besucher am kommenden Samstag, 23. September, eine Uraufführung. Denn um 19 Uhr spielt sie auf der Bühne am Naheweg 25 ihr Theaterstück „Brotkrümel einer großartigen Liebe“.

„Es ist ein großes Glück, eigene Erlebnisse durch den Blickwinkel der Kunst neu definieren zu können, und das Theater hat genau dieses Ziel: Es schenkt uns eine Projektionsfläche für unser Leben. Es ist eine Freude für mich, meine Liebesgeschichte mit anderen zu teilen und dabei neue Erkenntnisse zu gewinnen“, erklärt die Theaterfrau Sarrazin.

Das von ihr inszenierte Theaterstück „Brotkrümel einer großartigen Liebe“ beruht auf einer wahren Be-

gebenheit. „Ich bin mir ziemlich sicher, wenn Sie diese meine Geschichte mit allen Lichtpunkten und Enttäuschungen verfolgen, in sehr vielen Facetten entdecken Sie sich selbst. Ich lade Sie ein zu einer abenteuerlichen Wanderung im Licht der Sonne und in gießendem Regen“, so die Schauspielerin und Autorin in ihrer Einladung.

Info zum Stück und zur Voranmeldung gibt es unter der Telefonnummer 0178 7867782. Weitere Infos erhalten Interessierte auch im Netz unter www.beatesarrazin.de

Das nächste Stück steht übrigens auch schon fest: Am 25. November wird das Stück „Die geliebte Stimme“ aufgeführt, ein fesselnder Monolog in einem Akt.

Inszenierung und Spiel von Beate Sarrazin.

Theater von und mit Beate Sarrazin:
„Brotkrümel einer großartigen Liebe“.

Zuschauer Kommentare nach der Uraufführung am 23.09.2023

„Eine fantastische und spannende Geschichte! Vielen Dank!“
Christian S.

„Beate Sarrazin, vielen Dank! Sehr sensibel, diese große Mitteilung des Herzens. Du warst großartig, solche Authentizität und ein so berührendes Wesen.“
Stephanie C.

„Du bist eine mutige Frau. Du hast Dich geöffnet und uns teilnehmen lassen an deiner Herz-Schmerz – Liebesgeschichte mit Höhen und Tiefen und sehr viel Romantik. Es ist immer schön, hier zu sein. Und die humorvollen Zwischen-Einlagen habe ich genossen.“
Andrea L.

„Ein Traum, Beate Sarrazins Theaterstück „Brotkrümel einer großartigen Liebe“, und es enthält wunderbare Poesie. Ihre Inszenierung und das bewegende Spiel zeigt den Mut, auch Verzweiflung und Verletzung darzustellen. Danke!“
Patrick S.

„Liebe Beate Sarrazin, die facettenreich Darstellung Deiner bewegten Innenwelt hat mich wieder sehr berührt! Sich auf die Liebe einzulassen, an sie zu glauben ist immer mutig; dadurch, dass Du andere Menschen daran so hautnah teilhaben lässt, entsteht eine große seelische Intimität! Herzlichen Dank für diese zarten Berührungen.“
Gabriela K

„Ich habe die bewegten, frohen und traurigen Momente erlebt, die Du perfekt dargestellt hast. Dein Theater-Spiel hat mich erreicht und sehr bewegt. Ich empfinde es immer ganz besonders bei Dir...“
Margarete R.